
Ratsherr Nötges stellt folgenden Antrag: 
Der in der Sitzung anwesende Kreisschulsportbeauftragter Herr Capell soll in der laufenden 
Sitzung zum Tagesordnungspunkt 14 berichten.  
 
Beschluss: Der Antrag wird mit 4 Ja-Stimmen und 5 Nein-Stimmen abgelehnt. 
 
 
Ratsfrau Krebs stellt folgenden Antrag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, in einer der nächsten Sitzungen, gemeinsam mit dem KSV und 
ggf. mit dem Kreisschulsportbeauftragten, den Schul-, Kultur- und Sportausschuss über laufende 
und geplante Kooperationen zwischen dem Schul- und Vereinssport zu informieren. 
 
 
Beschluss:  Der Antrag wird mit 5 Ja-Stimmen und 4 Nein-Stimmen angenommen. 


